



ユニット特集

もくれん

栗おはぎを作ろう！

もくれんでは、厨房で材料を用意していただき栗おはぎを作りました。

職員が準備している時から「今日は何するの？」と入居者様がソワソワされておりました。

作り方の動画を見ていただくと「可愛い！」「楽しそう！」「よし！頑張るぞ」と洋服の袖をまくり上げ、黙々とご飯をつぶし、ラップにご飯をのせ、真ん中に栗をのせてラップでクルクル巻いて、あんこをのせ、またクルクル巻いて、きな粉を付けて、栗おはぎの出来上がり！皆様、得意げな表情をされていました。久しぶりの手作りおやつ「また作りたい！」と大好評だったのでまた楽しい行事を企画していきたいと思



みんなで作るハートケア

「師走」

施設長 佐藤 幸一



師走の月を迎え、年の瀬が近づいてまいりました。慌ただしさの中で、心を落ち着けて過ごすことの大切さを感じます。

先日、施設内では「ハロウィーン」行事を開催いたしました。今回の「和合だより」には仮装した皆さんの写真がいっぱいあります。笑顔の写真が多くて、見ているこちらも頬が緩みます。ただ皆さんに「ハロウィーン」のことを聞いても、「ハロウィーン・・・？」という方がほとんどです。でも、それでいいんです！楽しそうなご様子がそれを物語っています。

12月は「クリスマス」が待っています。「ハロウィーン」に比べると馴染み深い行事です。職員は少しずつ準備を進めているところです。私も毎年サンタ役を仰せつかりますので、何か仕掛けを考えねばと、私自身わくわくしてまいりました。

まだ施設ではコロナの影響もあり、なかなか自由に外出ができない中、施設での楽しみづくりはとても大事だと思います。皆さん、お一人お一人の笑顔あふれる行事にしていきたいと思

います。
この一年、皆様のお力添えにより、無事に日々を過ごせたことを心から感謝いたします。来年もより良い施設作りに努めてまいりますので、変わらぬご協力をお願い申し上げます。

コカリナ 様



山びこ会 様



ピアサポート 様



★10月のボランティア★

コカリナ 様
ピアサポート 様

★11月のボランティア★

山びこ会 様
ピアサポート 様



デイサービス

コスモス見学

デイサービスではコスモス畑へ行ってきました。今年のコスモスは一つ一つのお花が大きく見ごたえがあり白・ピンク・紫など色とりどりのキレイな花が咲いていました。外の新鮮な空気を吸って、気分はとつともリフレッシュされご利用者様の笑顔の写真がいっぱい撮れました。ご好意で花摘みもさせていただき、皆さん幸せそうにコスモスを摘んでいました。花摘みしたコスモスはデイルームに飾らせていただきました。これからも皆様笑顔で楽しんでいただけるイベントを企画していきたいと思えます。



介護の現場から

りんどう

ハロウィン仮装パーティー

こんにちは。今年は暑い日が続きましたが、やっと涼しくなり秋めいてきました。10月といえばハロウィン行事です。りんどうでは、仮装グッズを集めて好みの帽子などを選んでもらい、マントを付けて仮装しました。最初は少し恥ずかしそうでしたが、帽子やステッキを楽しそうに選んでいました。お菓子のプレゼントを持って笑顔で写真撮影を行うことができました。来月はクリスマス行事です。職員と入居者様で楽しめる行事を企画したいと思えます。



いちよう

ハロウィン仮装パーティー

今年はお彼岸が過ぎて中々涼しくならず季節を感じる事が難しい年の中、10月に入って秋らしいことをしようと思ってハロウィンの仮装パーティーを計画しました。自身で好きな仮装の衣装を選びながら「どんなのがいいかな?」「似合うかね?」など周りの方々に聞きながら楽しんで選んでいました。写真撮影をし、お菓子を食べながら楽しい時間を過ごしました。入居者様は「また楽しかったからやりたいね」とおっしゃっていました。これからも笑顔がいっぱい見られるような企画を立てていきたいと思えます。



もみじ

ハロウィン仮装会

10月28日にもみじいちよう合同でハロウィン仮装会を行いました。最初は皆様恥ずかしがってハロウィンの仮装をしていましたが、時間が経つにつれて恥ずかしいのどこかに飛んで行ってしまったようで、入居者様は笑顔で写真に写っていらっしやいました。そして楽しみにしていらした袋いっぱいに詰まったお菓子を職員からプレゼントしてもらったと嬉しそうな笑顔で隣の方と見せ合っていました。お菓子を食べて笑顔になっている様子がとても嬉しかったです。

これからも職員一同、喜んでもらえる行事を行っていききたいと思っております。



こすもす

ハロウィンパーティー

今年のハロウィンパーティーもこすもすとなでしこ合同で行いました。いろいろある仮装グッズの中から「これがいいかなあ?似合ってる?」「私はこれにするわ。」とワイワイとにぎやかな時間がフロア内に流れていました。仮装して記念撮影をしました。お楽しみのお菓子とジュースでパーティーです。「美味しいね」「もう少しもらえるかな?」とおかわりされる方が沢山いらっしやいました。仮装もお菓子も喜んでいただけた時間でした。次回も喜んでいただけたように行事を企画していききたいと思えます。



なでしこ

ハロウィン

なでしこことこすもすと合同でハロウィンパーティーを行いました。沢山の仮装グッズの中から好きな物を選んでもらい、可愛いお化けに変身!「それ、似合うね。」などワイワイ大騒ぎでした。その後、仮装したままで記念写真を撮りました。最後は、お菓子を召し上がりながら「このお菓子、甘くてとても美味しいね」と嬉しそうな声がフロア内に響きました。とても楽しいハロウィンパーティーができました。

次回も笑顔がたくさん見られる行事を職員一同いろいろ企画していききたいと思っております。

